



鳥海山登山



昨年はコロナ禍により中止になった鳥海山登山ですが、今年は晴天にも恵まれ大きなけがもなくほぼ全生徒がそれぞれの目標地点まで到達することができました。登山は自然の中でのアクティビティであり、安全第一を心掛けることが重要ですので事前準備や応急手当講習会、登山集会などを経て当日を迎えました。当日はさらに矢島山岳会や医師・看護師の方々の支援で万全の体制で鳥海山登山を実施することができました。登山の苦しさの中でその魅力に目覚めた生徒もいるようです。鳥海山の美しい景色や自然に触れる貴重な経験となりました。

体育祭

★ 矢島高校生が学年を超えて盛り上がりました ★



前日は雨のため準備ができませんでしたが、生徒たちは当日早朝から本部のテントや来賓席の設営等を行い体育祭の開催へとこぎつけました。

当日は晴天に恵まれ、グラウンドには一体感が感じられました。応援のために保護者やOBも訪れ大いに盛り上がりました。午前中は主にリレー走や綱引き、長縄跳びなどの矢島高校定番競技が行われ、激戦の末多くの種目で優れた成績を取めた3年A組が総合優勝の栄冠に輝きました。



全員徒競走



長縄跳び

3年生 校内就職模擬面接が始まりました

高校生の就職活動において、面接は非常に重要な要素です。面接では自己紹介や志望動機、将来の目標などをうまく伝えることが求められます。

しかし、初めての経験であるため、緊張や不安を感じることもあるでしょう。

そこで、矢島高校では早い時期からの校内模擬面接を実施しています。今回の質問は

- ①長所・短所
- ②得意科目・不得意科目
- ③趣味・特技
- ④休日の過ごし方 e.t.c

自己紹介に的を絞りました。3年生は概ね的確な受け答えでしたが、面接官役の先生から各生徒の強みや魅力、伝え方についてのアドバイスを聞き、改善点をきちんと記録し今後フィードバックできるようまとめることができたようでした。



1学期の防災行事

中高合同避難訓練 震度5を想定して



1次避難 頭部を守る



2次避難 グランドへ



由利本荘市消防署
講評 矢島分署から

地震体験教室



地震体験車



地震体験中

地震発生時の適切な行動は、被害を最小限に抑え、自身や周囲の人々の安全を確保するために重要です。

今回の避難訓練では、机の下や壁際などの適切な避難場所で身を守る方法や、中高連携校として高校と中学校のそれぞれの校舎内からの避難経路で安全に避難する方法を確認しました。

地震体験教室では矢島分署の全面協力の下で地震体験車による地震のリアルな体験を通じて、地震に対する理解や防災意識を高めるための貴重な機会を得ることができました。